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２０１０年３月２３日開催 第５４６回 番組審議会  

■ 出席委員                     

  荒巻裕委員長  櫻井美幸副委員長  上田理恵子委員  神谷徹委員 

岸本卓也委員  國定浩一委員    黒田勇委員    東野博昭委員 

 

■ 毎日放送出席者 

山本会長 河内社長 田中専務 上田専務 松島常務 河村編成局長 

寺西制作局長 梅本報道局長 熊ラジオ局長 立野コンプライアンス室長  

 

◆審議事項 

「ＭＢＳの番組について。放送全般について」 

毎日放送の第５４６回番組審議会は３月２３日大阪市北区の本社で開かれま

した。今回は個別の番組審議ではなく、「ＭＢＳの番組について。放送全般につ

いて」というテーマで意見を交換しました。 

 

各委員の主な意見は次の通り。 

＊ＩＰサイマルラジオでいろんな変化があるだろうと期待している。 

＊「ちちんぷいぷい」は、ローカルネタが増え、それがすごく番組にフィットしてい

る感じがするのは、いい傾向だ。 

＊他局に比べて、放送というのは多様性がなければならないということを、バラエテ

ィー番組の中でも努力されている。 

＊厳しい時代だからこそ、取材される側の立場を十分に受け止め、信頼関係を作りな

がら、番組を制作していってほしい。 

＊「ちちんぷいぷい」の中の「今日の晩ごはんは？」のコーナーは面白い。がんばっ

て追求してほしい。 

＊時代の移り変わりを常に意識されて、いい番組作りをされているなと感じた。 

＊どの番組を見ても、最後に「毎日放送らしいいい番組だったな」という、そういう

毎日放送のエッセンスがどこかに必ず入ったような番組をこれからも作っていた

だきたい。 



 2

＊それぞれの番組づくりのために、視聴者とリスナーが、この時期、なにを一番放送

に求めているのかなという、そのことを探る努力を今後も続けていっていただきた

い 

◆報告事項 

＊テレビ、ラジオの４月編成の概要・特徴について、編成部長とラジオ局長がそれぞ

れ報告しました。 

 

＊ＢＰＯ（放送倫理・番組向上機構）の「最近のテレビ・バラエティー番組に関する

意見書」に対する対応についてコンプライアンス室長が報告しました。 

 

＊この例会をもって岸本卓也委員が退任されました。そして新たに毎日新聞大阪本社

編集局長齊藤善也さんに委員を委嘱しました。 

                                 

 

 

  

 

 

 


